

NOTRE CONTE MUSICAL



Durant l'année scolaire, Céline, intervenante de l'école de musique de Lambersart, est venue chaque lundi après-midi pour nous initier à la musique. Nous avons appris à suivre un rythme, suivre la consigne du chef d'orchestre (démarrer ou faire le silence tous ensemble), découvrir des instruments africains.

Nous avons également appris à chanter des chansons africaines et certaines nous savons les faire en canon !

Nous avons construit des instruments : tam-tam, bâtons de pluie et chékéré. Vendredi 20 juin, nous avons montré notre conte musical aux enfants de l'école. Le lundi 23 juin, nous l'avons montré aux CP, à madame Camier, aux parents de la classe et aux directeurs de l'école de musique.

Nous sommes très fiers de l'histoire de « Pamaba et les animaux d'Afrique » que nous avons inventée en classe mais nous avons eu très peur de parler devant tout ce public!

Pour cet événement, nous étions déguisés et maquillés pour avoir moins peur !



Les moyennes sections